



令和5年度大山小学校 学校だより

2023年9月4日

おおやまゆめ通信 第6号

(発行者) 校長 齋藤 和久
Tel:68-2929 Fax:48-3301

ホームページ <https://ohtama.fcs.ed.jp/> 大山小学校

題字:「ゆめ」渡辺光太郎先生

歌声の響く学校

2学期がスタートして2週間ほど経ちました。連日の猛暑でもう少し夏休みがほしかったと思っている子どもは多かったようです。それでも、友だちと久しぶりに会うと楽しくて、「やっぱり学校はいいなあ!」と話していた子どももいました。行事の多い2学期は、学級・学年でまとまって取り組む活動がたくさんあります。友だちの大切さ、励ましてくれる家族や先生方のありがたみを実感しながら、大きく成長してほしいと思っています。

さて、今年も合唱部は頑張っています。8/18(金)に行われた安達地区小中学校音楽祭(第1部合唱)に出場し、見事金賞を受賞しました。代表校には選出されませんでした。6年生が3人しかいない21人のメンバーでよく頑張っています。9/2(土)にはtbc・TUF子ども音楽コンクール福島地区大会に出場してきました。喜多方プラザの大勢の観客の前で、心から楽しんで歌うことができました。結果は優良賞でした。5月からずっと頑張ってきた部員たちに、ぜひ大きな拍手を送ってください。

「歌うと『幸せホルモン』が分泌され、これらのホルモンは精神安定の効果があり、幸福感や満足感を感じやすくなる」と言われているそうです。(かんぽ生命すこやかコラム第8回より引用) 歌声の響く学校って、だから居心地がいいんですね。大山小の子どもたちの歌声が学校内外に響きわたり、歌声を聞いた地域の方々にもさわやかに嬉しい気持ちになっていただけたら幸いです。



「奉仕作業・資源回収」

8/26（土）は早朝から大変お世話になりました。おかげさまで大変きれいになりました。資源回収は地域の皆様にご協力をいただきました。収益金は子どもたちの活動に役立てさせていただきます。



「9/11（月）航空写真撮影」

今年度、本校は創立150周年を迎えます。それを記念して航空写真の撮影を行います。10年前に撮影した写真を見ると、校庭は芝生になっていませんし現在駐車場のところは畑になっています。この10年でどのような変化があったのか、写真の出来上がりが楽しみです。2時間目から撮影に入ります。服装はジャージで、紅白帽子を被ります。全校児童、学級ごとの写真も合わせて撮りますので、全員が登校してくれることを願っています。天気が良くなることをみんなで祈りましょう。



<10年前に撮影した航空写真>

その他の150周年記念イベントについては、後日お知らせいたします。お楽しみに！

7・8月のナイスショット



<6年村水泳大会>



<広島平和記念式典派遣>



<絵本の読み聞かせ>



<全校集会 目標発表>

「ちょっといい話」

夏休みの課題、子どもたちはよく頑張りました。いや、ご家族の方々が頑張ったと言ったほうがよい家庭もあるかもしれません。本当にありがとうございます。

作品を見て、読んで、感心させられることが多かったのですが、その中の1つを紹介させていただきます。「あいさつの大切さ」について書かれた作文の中で、この学校だより第2号で示した「されて嬉しいあいさつから、して嬉しいあいさつへの転換」という部分が触れられていたのです。学校だよりをちゃんと読んでくれている子どもがいること、あいさつの大切さを自覚しどのように行動していくべきか真剣に考えていることを知り、大変感激しました。学校だよりの発行に前向きに取り組んでいこうと思った出来事でした。

「地域の方より心配の声が…」

車を運転中、道路へ急に飛び出す子どもがいてヒヤッとしたという声が学校に届きました。また、SNSに子どもの写真がよくアップされているが、一緒に写っている友だちの許可はとっているのか、名前や自宅の位置が特定されないように気を付けているか心配になるといったご意見も頂戴しました。

どちらも事故やトラブルにつながる案件でしたのでご紹介させていただきました。学校でも指導いたしますので、ご家庭でもかみくだいてお話してくださると有難いです。